

**NOTA DE PRENSA**Juegos Mediterráneos**Plan especial del Aeropuerto de Almería para atender un aumento de las operaciones del 30%**

- Entre el 23 de junio y el 4 de julio están previstos 610 vuelos

21-jun-05.- El Aeropuerto de Almería pondrá en marcha un Plan Especial de preparación para atender la demanda que se producirá durante la celebración de los Juegos Mediterráneos y reforzará sus servicios en los días y horas de mayor tráfico.

Concretamente, el Aeropuerto registrará un aumento del número de operaciones de un 30%. Entre los días 23 de junio y 4 de julio están previstos 610 movimientos, lo que representa un 30% más con respecto a la programación habitual.

Los días de mayor tráfico serán el miércoles 22 y el jueves 23 de junio, jornadas en las que se espera la mayor afluencia de visitantes pertenecientes a la llamada *familia mediterránea*, formada por delegaciones y atletas. Durante los días 3 y 4 de julio se espera un aumento considerable de los vuelos de salida, ya que se concentrarán en esas dos jornadas las salidas de los deportistas.

Las instalaciones del Aeropuerto de Almería tienen capacidad suficiente para atender las solicitudes de vuelos recibidas en condiciones de máxima seguridad y calidad del servicio. Además, facilitará la salida y llegada de las delegaciones que han solicitado operar en horario nocturno fuera del habitual del aeropuerto.

La mayoría de los vuelos extraordinarios que se han programado son chárter, y las compañías que operan con regularidad en el aeropuerto han aumentado su oferta de plazas.

